

accepté une fondation à Wild Rice, Dakota Nord, Etats-Unis. Tout va bien à l'école Saint-Antoine dirigée par le R. P. Kalmès, O.M.I., aidé des RR. SS. Grises, de Montréal, avec la R. S. Deschambault comme supérieure. Le 4 courant Monseigneur a quitté le Portage-du-Rat, avec M. l'abbé Béliveau comme secrétaire. Le R. P. Jos. Rockliff, chargé de l'œuvre des orphelinats de Liverpool, et M. l'abbé M. Mireault, acolyte, font le voyage avec Sa Grandeur. Mgr l'Archevêque ira d'abord à Ottawa saluer Son Excellence le Délégué Apostolique, puis à Montréal, et enfin, le 10, à Nicolet pour la fête du centenaire. Sa Grandeur ne reviendra guère avant la fin de juin, bien qu'elle ait exprimé quelque espoir de revenir plus tôt. Monseigneur profitera de son séjour à Québec pour obtenir des religieuses diplômées et sachant l'anglais. Il y a plus de vingt couvents à fonder au milieu des blancs, et quatre écoles-pensionnats à ouvrir au milieu des sauvages, sous la dépendance du gouvernement fédéral. En outre, Sa Grandeur désirerait faire un emprunt pour bâtir la nouvelle cathédrale.

Œuvre de la Cathédrale

Un bon catholique irlandais, de Minneapolis, ayant visité la cathédrale et la trouvant bien pauvre, en a exprimé sa peine toute religieuse ; alors son compagnon lui a parlé du *fonds de construction* déjà commencé. Aussitôt, ce brave Américain a signé un chèque de cent dollars (\$100) à l'adresse de Mgr l'Archevêque.

Notre Drapeau

C'est avec une bien vive émotion que nous venons enregistrer aujourd'hui un événement historique des plus touchants.

La Société Saint-Jean-Baptiste de Saint-Boniface, qui est la société-mère de notre province, et qui se compose du groupe principal des Canadiens-Français, vient d'adopter le nouveau dra-